

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.-Teléfono 25

Diario independiente fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVI.-Número 10.176

Segovia.-Miércoles 16 de Septiembre de 1936

Precio del ejemplar: 15 céntimos

Un síntoma: El almirante de la flota francesa en el Mediterráneo obsequia a bordo a las autoridades del Gobierno de Burgos en Mallorca

En el frente Sur continúan las operaciones con feliz resultado para el Ejército. Franco continúa transportando tropas de Marruecos a la Península. Cabeza de Hija, altura dominante de la sierra de Guadarrama fué ocupada ayer por nuestras tropas en un brillante ataque, cogiéndose al enemigo abundante material de guerra. "Podemos poner en pié de guerra un millón de hombres,--dice la radio militar de Tetuán

Mola dice que se han salvado las dificultades que surgieron al principio y que hoy disponemos de material de guerra, de hombres y de dinero suficientes para llegar a la victoria final

NOTAS DEL BLOCK

POR JOAQUIN ARRARÁS

La vida de Madrid en Septiembre 1936, vista a través de los periódicos que allí se editan, ofrece aspectos tan variagantes, que nos dejarían perseguidos si no hubiéramos agotado nuestras fuerzas y quemado hasta la última chispa de sorpresa.

La vida se desarrolla conforme a las viejas fórmulas elaboradas en los laboratorios de Moscú e implantadas por la media del Frente Popular en la zona de Madrid donde acampan los pieles rojas del marxismo imponiendo su barbarie. El escarce, fruto del cual son las notas que el lector verá, no necesita mayores esclarecimientos.

Sólo quince días han bastado para organizar el batallón denominado "U. Otonari P." Lo dice "Mundo Obrero" del día 1 de Agosto.

El forjador de esta maravilla ha sido Galindo, diputado comunista Daniel Ortega, jefe de la intendencia del Ejército. El batallón ha sido instalado en la iglesia de San Dolores y convento de monjas de San Pablo. Es comandante jefe un linajoso llamado Arévalo. Comandante político, el camarada Caloto, del Sindicato de Albañiles. Comandante de guerra, el representante de las Juventudes Unificadas camarada Moragas, del Sindicato de Apuntadores de teatro. Capitán, el camarada José Soto, secretario de "El Brillo", Sociedad de jóvenes limpiabotas.

El diario comunista expresa su alegría porque sólo en quince días se haya realizado este "milagro invernal".

"Admiróse un portugués..."

Lo sabroso es que para organizar batallones como ese se tarde quince días. Quince minutos, nos parece demasiado tiempo.

Pero no todas las fuerzas rojas brotan con esa espontaneidad de hongos. Por ejemplo, el "Batallón de Hierro", que también habla el órgano de los voluntarios, ha costado improbos esfuerzos.

Recuadro de honor

Esta Alcaldía, que pasó hace no muchos días por el dolor de tener que sacar a la vergüenza pública a unos malos patriotas que se negaron a contribuir a la suscripción para adquirir el avión «Segovia», se complace hoy en destacar el patriótico proceder de los artilleros de la tercera batería del 13.º regimiento ligero de guarnición en nuestra ciudad, que en los presentes momentos pelean en la sierra por Dios y por España y que han entregado sus haberes íntegros de la última decena para el Tesoro nacional; con este motivo entre el capitán Alvarez Campana, que manda dicha unidad y esta Alcaldía, se han cruzado los oficios que a continuación se transcriben:

Artillería.—Tercera batería. Ilustrísimo señor: Por desprendimiento voluntario y con el fin de contribuir con lo que es deseo de los artilleros de esta batería para engrandecer la suscripción nacional para el Tesoro público, me complace y honro en enviar a V. S. la cantidad de 85,15 pesetas, haciendo constar que todos los que están a mis órdenes están siempre dispuestos al engrandecimiento de nuestra querida España y siempre lucharán con verdadero amor patrio para tener una España libre, una España una y una España grande.—Dios guarde a V. S. muchos años.—San Rafael, 12 Septiembre 1936.—El capitán, MANUEL ALVAREZ CAMPANA.—Ilustrísimo señor alcalde presidente del Ayuntamiento de Segovia.

Al anterior oficio contestó el señor alcalde lo siguiente: "Alcaldía de Segovia.—Negociado 2.º, núm. 206.—Es para mí, como artillero y como alcalde de esta muy noble y muy leal ciudad, motivo de íntima satisfacción y orgullo recibir las 85,15 pesetas que los bravos artilleros de su batería me envían por su conducto para el Tesoro nacional. No contentos estos soldaditos de España con ofrendar una día y otro su sangre y su vida, han escrito otra nueva página de gloria al mostrar, vaciando de sus bolsillos el total de sus ahorros, el camino que deben seguir los egoístas, los que yo llamo los rojos del lado de la honda transformación que en nuestra Patria se está operando desde que el 18 de Julio nuestro glorioso Ejército, haciendo honor a su brillante historia, se dispuso una vez más a salvar a España, arrancándola de las feroces garras del comunismo y la masonería. Reciba, señor capitán, el doblemente honrado para usted y toda su tropa, del que se considera por ser el alcalde de un pueblo que da a la Patria hijos tan precíuos. Dios Guarde a usted muchos años.—Segovia, 15 de Septiembre de 1936.—El alcalde, ANTONIO BLANCO.—Arriba Español.—Señor capitán de la 3.ª batería del 13.º regimiento de Artillería ligera."

para los niños a quienes previamente han enloquecido con sus propagandas monstruosas.

Y para final, esta noticia de sociedad que publica "A B C", "diario republicano de izquierdas", en su número de 1 de Septiembre:

"En la tarde del domingo y dentro de la mayor sencillez, ante la presencia de doña Josefa Sanz de Mangada, declararon expresamente Damián Recio Escobar, miliciano de la columna Mangada, e Hipólita Molina Sánchez, sus propósitos de contraer matrimonio y reconocen como suyo al hijo habido en sus relaciones, suscribiéndose la correspondiente acta, que firmó a ruego de la novia, la propia compañera del heroico general jefe de la columna, así como los jefes don Ignacio Martín Bugada y don Adolfo Cadavieco Morán.

El acto se celebró ante la columna formada militarmente y, como decimos, dentro de su sencillez, revistió la mayor solemnidad, sentando precedente para la futura legislación popular.

Como precedente existía el memorable matrimonio de Marcelino Domingo, a quien casó el aprovechado demagogo Alvaro de Albornoz, el hombre que ha realizado este record; para cada situación el mejor cargo.

Pero el precedente a que se refiere la noticia lo merece. Sentir deseo de legitimar la unión ante una columna de milicianos y en presencia de la camarada de Mangada en calidad de sacerdotisa, esto no es un precedente. Es un tomo de jurisprudencia para la obra de España frentepopuleada, donde la desvergüenza y la aberración tienen fuerza de ley, categoría y privilegio.

La Hermandad de las Angustias de Granada cede todas las joyas de la Virgen para el tesoro nacional

Granada, 15.—Para engrasar la suscripción patriótica o para lo que juzguen oportuno las autoridades, la Hermandad de Nuestra Señora de las Angustias, Patrona de Granada, acordó ceder todas las joyas de la Virgen, cuyo importe ascenderá a una cantidad mayor a medio millón de pesetas.

El capitán Vayo se retiró a Madrid, para no dar cuenta en Barcelona de las bajas sufridas en Mallorca

Lisboa, 15.—La Radio Nacional comunicó anoche que el capitán Vayo, que tan horrorosa derrota sufrió en Palma de Mallorca, no fué a Barcelona para no dar cuenta de las bajas sufridas, retirándose a Madrid con el pretexto de obedecer una orden del Gobierno comunista.

DE LA TOMA DE IRUN

El abanderado de los requetés que hizo llorar de emoción a los periodistas franceses

Episodio que superó a todos los de la Gran Guerra

Tetuán, 15.—Por Radio Tetuán ha sido leída esta tarde una carta de una persona distinguida en la que hace mención del ataque de Irún por las fuerzas nacionales, grandioso episodio que el comunicante presencié desde territorio francés, al lado de periodistas franceses.

"La toma de Irún—dice—fué algo apoteósico, de grandiosidad indescriptible. Los periodistas extranjeros dijeron que ningún episodio de la guerra europea podía compararse a éste de la toma de Irún.

Entre el fuego enemigo se adelantaba el abanderado de los Requetés, flameando al viento la bandera roja y gualda, y clavaba ésta con orgullo en un punto. Allí esperaba, impávi-

Berlin, 15.—En una entrevista concedida al corresponsal de la United Press, el general Mola ha dicho, entre otras cosas, que el movimiento nacionalista ha vencido felizmente todas las dificultades que se presentaron al iniciarse.

El Ejército salvador cuenta hoy con toda clase de armamentos y medios de combate, dinero y hombres para llegar a la victoria final.

Refiriéndose a las milicias de voluntarios, el jefe del Ejército del Norte ha dicho que esos jóvenes están perfectamente organizados y disciplinados, pudiendo considerárseles como tropas regulares del Ejército, puesto que su rendimiento no es inferior al de los veteranos de la guerra.

Agregó que uno de los objetivos inmediatos es Madrid, que será atacado oportunamente, y cuando el Ejército haya ocupado esa capital, pedirá el reconocimiento del Gobierno por las potencias extranjeras.

Gibraltar, 15.—Se informa desde Madrid que el Gobierno rojo ha dictado severísimas medidas encaminadas a impedir que la población pueda leer las proclamas que lanzan los aviones del Ejército. Con esto se pretende que los madrileños sigan ignorando la verdadera situación.

Roma, 15.—Se sabe que en Bilbao ha causado enorme depresión en el ánimo de los extremistas la caída de San Sebastián, y nadie oculta su convicción de que la capital de Vizcaya correrá la misma suerte en breve.

La Prensa francesa sigue deshaciéndose en elogios hacia el Ejército nacional de España e insiste cerca de su Gobierno en el sentido de que debe evitarse todo motivo de rozamiento con las autoridades del nuevo Estado español.

Cádiz, 15.—La columna de Antequera ha ocupado hoy los pueblos de Peñarubias y Tela, en la provincia de Málaga, causándose al enemigo bastantes bajas. Se pasaron a nuestras fuerzas un capitán, un alférez, tres clases y dieciséis individuos de tropa, cogiéndose al enemigo cinco camiones, dos coches ligeros, dos arzones de Artillería con material de guerra y otras armas. La columna de Antequera está mandada por el co-

mandante Corrales. La del comandante Redondo ha ocupado posiciones en la carretera de Ronda, hacia cuya población se replegaron los rojos.

Tetuán, 15.—La ocupación de Grado por las fuerzas del coronel Aranda representa una gravísima pérdida para los rojos, por ser esta localidad centro de comunicaciones entre las poblaciones del Norte y del Sur de Asturias. El mando militar atribuye extraordinaria importancia a esta conquista para sucesivas operaciones. La Comandancia de la Coruña dice que con ello se facilita extraordinariamente el avance hacia Oviedo.

París, 15.—El ministerio de Negocios Extranjeros informa que vuelven a Irún, Fuenterrabía y Behobia los habitantes que abandonaron esas poblaciones ante el ataque de las fuerzas nacionales y fueron a refugiarse a Bayona.

El secretario de la Embajada de Italia ha regresado también a Irún.

San Sebastián, 15.—La ciudad vuelve a normalizar su vida. Hoy se han publicado dos periódicos. Circulan casi normalmente los tranvías y miles de personas de todas las clases sociales han desfilaro ante el nuevo gobernador señor Sierra, ofreciéndole su colaboración personal y pidiendo un puesto en las filas del glorioso Ejército.

Se sabe que los directivos y diputados del Frente Popular prometieron a los jefes y oficiales del cuartel de Lozoya que serían respetadas sus vidas. Sin embargo, fueron fusilados poco después sin formación de causa. Lo mismo ocurrió a otras personas de derechas, a las cuales se hizo comparecer ante un llamado Consejo de guerra que estaba formado por elementos anarquistas y marxistas. Entre los jefes fusilados figuran el general Muslera y el teniente coronel Berlanga.

Esta tarde ha comenzado a funcionar una emisora de onda extra corta, pues los rojos destruyeron la de onda normal, que estaba instalada en el monte Igueldo. Esta emisora se denomina "Radio Requeté".

Tánger, 15.—El general Franco continúa transportando tropas de Marruecos para reforzar las columnas de la Península.

LOS HORRORES COMETIDOS EN SAN SEBASTIAN

Fueron asesinadas más de trescientas personas y se apoderaron los rojos del dinero y valores de los Bancos, en cantidad de dos mil millones

Burgos, 15 (11 n.).—Continúa la Prensa dando detalles horribles de la espantosa pesadilla que ha sufrido San Sebastián durante cincuenta y siete días. Uno que la ha vivido, el periodista Alfredo R. Antigüedad, ofrece un relato escueto y global de la tragedia, con detalles pavorosos.

Dice que al amanecer del 19 de Julio se apoderaron los rojos de la ciu-

dad, asesinando a cuantas personas de orden caían en sus manos e imponiendo el reinado del terror con sus pistolas. Inmediatamente se repartieron armas a millares, por disposición del gobernador civil, un pobre diablo navarro, apellidado Alzola. Las primeras víctimas de esos salvajes fueron los tres hermanos Iguirrujo, por el delito de ser fascistas. Bastaba asegurar que una persona era fascista para que se la fusilara. Los jefes y oficiales del Ejército se defendieron en los cuarteles de Loyola, pero fueron llevados a la Diputación, donde se les maltrató, reclusiéndoles después en la cárcel de Ondarreta, que estaba atestada de personas detenidas. De esta prisión los sacaron unos cuantos forajidos, que les fusilaron en grupos de cinco, teniendo que pasar los que recibieron la muerte por encima de los montones que formaban sus compañeros. Estas víctimas suman 64.

En Zarauz se detuvo al arzobispo de Valladolid doctor Gandasegui y a las personas de destacada significación política, cuyos nombres ya se han hecho públicos en las informaciones suministradas, con motivo de la toma de San Sebastián y que fueron sacrificadas por los rojos.

A dichos presos, como es sabido, se les llevó al fuerte de Guadalupe, en donde se les colocó como parape-

tos, para que sirvieran de muralla a las balas enemigas.

Todas las noches recorrían la ciudad los marxistas, sacando a los presos de las cárceles para matarlos. El Paseo Nuevo era el sitio para las ejecuciones y allí había tal cantidad de sangre que se prohibió el paso a los transeúntes.

Funcionaba una especie de Consejo de guerra que ordenaba los fusilamientos. Como no cabían todos los detenidos en la cárcel de Ondarreta se habilitó, como prisión, el Kursaal, de donde se sacaba a los que se encerraba en este edificio y también en grupos se les asesinaba. No había persona ajena al bando rojo que estuviera segura.

Son más de trescientos los asesinatos cometidos. Fueron muertos algunos padres en compañía de sus hijos y familias enteras. Al general Muslera le mataron por la espalda. Se obligaba a las personas de derechas a dar dinero con destino a los rojos. Se saqueó los Bancos, despojándolos del dinero, de todos sus valores y de las cuentas corrientes, alcanzando la cifra del robo a más de dos mil millones. Se obligaba a la gente a depositar en los Bancos las cantidades que pasaran de 25 duros. De la sucursal del Banco de España se llevaron los marxistas hasta la calderilla.

La alegría que experimentó el ve-



Francisco de Castro Bocos

Murió en el frente del Guadarrama

en pleno día, cara al sol y hora camante como dieta el honor de la Falange

Nos dió su limpio sacrificio para añadir un lazo a este gran amor que nos entrega a España, a este gran amor sin condiciones, a este amor que no cede ante la muerte.

Ausente de estas centurias de Segovia, en las que él tenía un mando, pasa a mandar para siempre otras escuadras inmortales de los mejores camaradas.

FRANCISCO DE CASTRO: La Falange aprieta su dolor, su alegre dolor lleno de esperanza, en este grito militar y escueto que dice la certeza de tu vida mejor, de la gloria que Dios te dará!

Francisco de Castro Bocos, jefe de la primera Falange en la primera Centuria

PRESENTE.

San Sebastián sigue en poder de los rojos. La Junta de Defensa Nacional ha tomado medidas, que se harán públicas oportunamente, para impedir, en absoluto la negociación de los valores robados en los Bancos y Cajas de San Sebastián. Se conoce con todo detalle la numeración de los valores, y serán objeto de severísimas sanciones los particulares, corredores de comercio y agentes de bolsa que intervengan en la negociación de dichos valores.

Nuestras tropas ocupan la importante posición de Cabeza de Hija en Guadarrama

Grado, que ha sido tomada en Asturias, es la última trinchera enemiga que obstaculiza la unión con Oviedo

Situación general a las 21 horas del día 15 de Septiembre

El comunicado oficial del Ejército del Norte dice lo siguiente:

Durante la jornada de hoy nuestras fuerzas han actuado en varios frentes con alguna intensidad, muy principalmente en los sectores del Alto del León (Guadarrama) y Asturias, donde se han conseguido señalados éxitos.

La situación de conjunto continúa siendo la misma señalada en el comunicado anterior.

Sin novedad en todo el territorio ocupado por este Ejército.

La operación de ayer en Guadarrama

Las columnas que operan en el sector de Guadarrama iniciaron en el día de hoy una ofensiva contra las líneas enemigas de la sierra. El éxito más halagüeño ha acompañado el es-

fuerzo de nuestras tropas, que ocuparon ayer tarde la importante posición de Cabeza de Hija (de verdadera importancia estratégica por ser la altura dominante de la serranía), después de haberse apoderado de tres ametralladoras y dos morteros. Se ignora el resto del botín a cuanto asciende, pues la lucha ha terminado en las últimas horas de la tarde.

La conquista de Grado en Asturias

El ataque a Grado de las columnas gallegas que operan en Asturias ha sido muy violento. A las once de la mañana de ayer se luchaba en las primeras casas del pueblo y tras encarnizada lucha, éste pasó a nuestro poder. Grado era la última trinchera enemiga que se oponía a la unión con Oviedo, pues desde Grado se domina todo el terreno hasta Trubia, y escasamente la separan 25 kilómetros de Oviedo.

¿Qué ocurre en Barcelona?

Burgos, 15.—Las informaciones de la Prensa francesa acusan al recrudecimiento del terror rojo en Cataluña y que los anarquistas continúan practicando sistemáticamente los robos y los asesinatos.

Un evadido de Cataluña que se encuentra en Perpignan ha declarado al periódico «Le Journal» de ayer. La situación en Barcelona, en lugar de mejorar, continúa revistiendo caracteres angustiosos en razón de la conducta de los anarquistas y aliados suyos.

Pocos días después de iniciarse el movimiento los sindicalistas ocuparon la fábrica Anglo-Canadiense de Riego y fuerza del Ebro, de la que es director un inglés. El personal directivo quedó vigilado por aquellos elementos. Los Sindicatos cobran todos los recibos, habiendo percibido más de un millón de pesetas. Después exigieron al director de la Empresa que firmase un cheque por una cantidad muy importante. Se negó aquél. Retiráronse malhumorados los sindicalistas y poco después el súbdito inglés tuvo noticia de que con una orden del Gobierno de la Generalidad

había sido pagado un cheque por el Banco, aun sin el requisito indispensable de la firma del director de la Anglo-Canadiense. En vista de ello, el súbdito inglés decidió abandonar Cataluña llevándose consigo a cuarenta personas, y entre ellas, a los directivos. Ya ha llegado a Londres y puesto lo acontecido en conocimiento del Consejo directivo de la Compañía que ha formulado una reclamación por la vía diplomática.

A la población civil se la obliga a pagar una nueva contribución o empréstito de guerra. Se anuncia que los anarquistas, para subvenir a las necesidades de la guerra, están decididos a exigir a todos los Bancos que abran las cajas fuertes para apoderarse de su contenido.

Todas las noches son arrancadas de sus domicilios personas de orden y fusiladas en las calles. En los alrededores de Barcelona las ejecuciones son constantes. Recientemente fué fusilado un ex alcalde de la capital que se distinguió por su gran labor al frente de la Alcaldía, pero por el hecho de haber sido durante la Monarquía y en la Dictadura.

El ex ministro señor Salmón detenido en la cárcel de Madrid

El ex ministro de Trabajo señor Salmón ha sido detenido por los marxistas e ingresado en la Cárcel Modelo.

Es detenido don Pedro María Irujo, hermano del jefe nacionalista vasco don Manuel

Se llevaba a Francia 250.000 pesetas Burgos, 15 (11 m.).—Ayer se efectuó la detención de don Pedro María Irujo, hermano de don Manuel, jefe de los nacionalistas vascos. Se le capturó cuando huía a Francia, como polizón, en una canoa que transportaba a treinta y siete personas. Se le ocuparon doscientas cincuenta mil pesetas. Don Pedro Irujo fué conducido a Pamplona, siendo puesto a la disposición de la Comandancia militar.

Salió, anteayer de Zumaya, donde se encontraba su otro hermano don Andrés, jefe del comisariado de Policía del Frente Popular en Guipúzcoa. Se dirigía a San Juan de Luz, para entregar el dinero que se llevaba a su madre.

No se sabe la procedencia de ese dinero. Las autoridades dilucidarán si es de la propiedad del detenido o si procede de Bancos saqueados.

La ofensiva sobre Bilbao comenzará rápidamente

Esta población no podrá resistir mucho tiempo

Londres, 15.—Radio Regional comunica que desde Bilbao han escapado a Francia tres «leaders» socialistas que habían sido amenazados por los extremistas de su mismo partido. Estos hechos, unidos a otros análogos que se producen a diario, indican que Bilbao no resistirá mucho tiempo a las fuerzas del general Mola.

La ofensiva contra Bilbao

La Coruña, 15.—El Gobierno de Burgos ha notificado a los extranjeros residentes en Bilbao que deben abandonar inmediatamente dicha ciudad, porque la ofensiva comenzará rápidamente.

Fugitivos a Francia

Berlín, 15.—Radio Nacional de Londres da cuenta de que de Bilbao salen continuamente barcos de pequeño calado con rumbo a Francia, llevando a bordo numerosos fugitivos.

Podemos poner en pie de guerra un millón de hombres

Tetuán, 15.—Radio Tetuán, de la Comandancia militar, comentando la bravata del coronel Sandino, de la Generalidad de Cataluña, acerca de que en Cataluña se podrá organizar en breve una columna de 300.000 hombres, dice:

—¡Qué horror! ¿A dónde ir con esas legiones, cuyas primeras levadas fueron pulverizadas en Baleares y en el frente de Aragón? Nosotros tenemos 100.000, que avanzan sobre Madrid, 60.000 en el Norte, buena parte de los cuales pueden caer también sobre Madrid cuando se estime conveniente. Y el número de hombres que tenemos en el Sur, es una incógnita. De modo que hoy tiene España en pie de guerra 300.000 hombres, cifra que, dentro de un mes, y si las circunstancias lo exigiesen, podría hacerse ascender hasta un millón.

Combinación diplomática extranjera

París, 15.—Hoy se celebró Consejo de ministros, presidido por León Blum. Se acordó una combinación diplomática, que se extenderá a las Embajadas de Viena, Varsovia y República Argentina.

También se acordó que León Blum haga por radio una exposición de la política internacional.

Emisora Radio Segovia

Relación de personas cuyos familiares se encuentran bien en Madrid y desean noticias, captada por la emisora Radio Segovia:

Segovia: Nieves Solano (Teléfonos); Federico Gallego Jiménez; Ricardo Gallego; Pepita Martínez e hijos; niña María Dolores Morales, Preventorio de San Rafael; Josefa Zurgiana, Avenida de la Estación, 10; Mariano Perno Nuevo; Marija Martínez Castro; Tomasa Plaza Arroyo; Paz del Pozo; Luciano Gil y Gil, Perocota, 10; Francisco Sanz, San Juan, 2.

El Espinar: Tomás Cardeño; Pablo Cardeño.

Torreiglesias: Máximo Segovia. Segovia, 15 de Septiembre de 1936.



EL JOVEN

Don Francisco de Castro Bocos

Abogado. Jefe de la primera Falange de la primera Centuria de Segovia

Murió gloriosamente por España en la toma de Cabeza Lija

el día 15 de Septiembre de 1936

a los 24 años de edad

R. I. P.

Su afligido padre don Benito de Castro Rueda; hermano: María del Pilar, religiosa (ausente), Emilio, Alfonso (ausente), Gonzalo, María Francisca, Celia, Marcela, Benito y Victor, tios, primos y demás familia,

Ruegan a sus amistades y personas piadosas le tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral, que por el descanzo de su alma, se celebrará en la iglesia de San Esteban a las nueve del día 17 de Septiembre, por lo que les quedarán muy agradecidos.

Suscripción de Falange española de las J. O. N. S

Hijas de María, de Mata de Pirón, 15 pesetas; la señora del Toledano, 25; don Mariano Mateo González, 5; don Agapito Lázaro, de Yanguas, 15; don Francisco Muñoz, de Idem, 15; Falange de Donhierro, 273; Falange de Tolocirio, 330; pueblo de Aldea Real, 50,50; don Felipe Lázaro Fuentes, de Yanguas, 15; don Ignacio Huertas Liorente, 25; Montepío de Camareros de Segovia, constituido por los señores siguientes: don Dionisio García, don Pedro Nieto, don Albino Arribas, don Fermín Alonso, don Clemente San Hipólito, don Ausencio Pascual, don Jesús Izquierdo, don Eugenio Torrego, don José Luis Gutiérrez, don Clemente Garrido, don Mariano de Andrés, don Jesús Herrero, don Gregorio Robledano, don Felipe Bermejo, don Gil Escribano, don Matías Costa, don Mariano de la Mata, don Vicente San Hipólito, don Modesto Galache, don Angel Bermejo, don Máximo Francisco y don Saturnino de Diego, 100; don Martín Calle, de Navarria, 5; don Eloy Rincón, de Yanguas, 50; don Julián Rodríguez de

la Calle, 2; don José Encinas, 100; don Eutiquiano Rebollar, 200.

Donativos en especie

Piezas entregadas por la feligresía de Santa Eulalia, 29 camisas, 12 calzoncillos, 17 toallas, 12 jerseys, 8 carisetas; doña Damiana Etchevelar, una manta de viaje y dos jerseys; Casa Santamaría, 118 madejas de lana; doña Juana y doña Candelas García, seis madejas de lana; don Frutos García, dos chalecos; señora viuda de Govea Ruiz, dos chalecos; Casa Francisco Román, diez ceniceros; señora de Membrillena, tres chalecos, una camiseta y cinco calzoncillos; doña Juanita Segoviano, dos chalecos; don Mario Mínguez, un pantalón, un chaleco y cuatro chaquetas; Casa Severiano Muñoz, 50 madejas de lana; don Miguel Domingo Gómez, dos jerseys y una manta.

A Francisco de Castro y Bocos

Ya tu vida ofrendaste a la Patria

y dios sabrá premiarte tu acto bienhechor. Fuiste al frente gozoso y lleno de fe, tu sangre derramaste como un hombre de honor. Tu padre y tus hermanos lloran sin consuelo; pero ellos tienen fe de que estás en el cielo. Dios, justo y bondadoso, consigo te ha llevado; tu nombre aquí has dejado muy limpio y muy glorioso. Tu memoria bendita siempre conservaremos, y por ti rezaremos con unción infinita. Francisco, no te olvides de los que aquí quedamos; todos tenemos alma, y con ella te amamos. Bendito es tu bautismo, de sangre generosa; es la más grande cosa que deja tu heroísmo.

MANUEL DE LA VEGA
Septiembre, 16 de 1936.

Lea usted EL ADELANTADO

Suscripción al trimestre, 7,50

Se asegura que el Gobierno rojo se trasladará esta semana a Valencia

Berlín, 15.—El general Cabanellas, presidente de la Junta de Defensa Nacional, ha concedido también una entrevista a la United Press, y dijo al corresponsal que España está muy agradecida a Alemania por el apoyo moral recibido, tanto de su pueblo como de su Prensa, en estos momentos, trascendentales no sólo para España, sino también para toda Europa.

Tenerife, 15.—Comunican de Madrid que el ministro de Estado, Alvarez del Vayo, ha marchado al extranjero, sustituyéndole en la cartera el ministro de Obras públicas.

Berlín, 15.—Comunican de Austria que han sido detenidos varios individuos que intentaban enviar armas y municiones a los comunistas de España.

Tetuán, 15.—Radio Tetuán se felicita de que Indalecio Prieto haya resultado ileso del atentado de que ha sido objeto. De esta forma hay posibilidades de que las tropas nacionales le encuentren en buen estado. También hace votos por la conservación de Pedro Rico, con el mismo objeto.

Roma, 15.—Noticias fidedignas señalan que probablemente en esta misma semana se trasladará a Valencia el Gobierno de Madrid, ya que la vida en esta capital se hace imposible, pues diariamente anarquistas y sindicalistas luchan en las calles con los socialistas y los de la U. G. T. Diariamente caen en las calles bastantes militantes de las organizaciones.

Tenerife, 15.—Noticias de Alicante señalan que en los últimos días han sido fusiladas cincuenta y dos personas de derechas.

Lisboa, 15.—León Blum ha hecho una gestión cerca de las organizaciones obreras que han planteado conflictos, pero ha fracasado en su tentativa de arreglo, ya que las peticiones que hacen los huelguistas son inaceptables. «L'Echo de Paris» atribuye gravedad a la situación, y dice que entre los obreros hay bastantes armados. Añade que el fracaso de Blum ha producido discrepancias en el Gabinete francés.

El Presidente de la República ha regresado a París, ante el cariz que ofrece la situación, dado por terminado su descanso. Posteriormente se informa que parece que tienden a mejorar las huelgas textiles a causa de la oposición de algunas organizaciones a secundar el movimiento.

BANCO ESPAÑOL DE CRÉDITO

Capital autorizado..... 100.000.000 ptas.
Capital desembolsado..... 51.355.500
RESERVAS..... 70.592.954 ; 121.948.154,00 ptas.

Cuatrocientas sucursales en España y Marruecos.
Corresponsales en las principales ciudades del mundo

Efectúa toda clase de operaciones de

BANCA Y BOLSA
CRÉDITOS A LABRADORES
CAJA DE AHORROS

Sucursal en Segovia: Plaza Mayor, 19.
Calle: Plaza de San Francisco.

